

## « Monsieur Trou de nez » le nouveau Colombo



*Avec les enquêtes de Monsieur Trou de Nez, David Hannappe signe un formidable album pour les 6-7 ans.*

C'était son défi, vendre « Les incroyables enquêtes de Monsieur Trou de nez » à un adulte. Hier, il a réussi. Le monsieur ne s'est pas caché, ce n'était pas pour son petit-fils, mais bien pour lui. David Hannappe pouvait avoir la banane.

C'est sa fille qui lui a donné l'idée de construire cet univers très particulier, où monsieur Trou de nez, marié à madame Trou de Nez, joue les fins limiers, façon Colombo. « Je n'étais pas parti pour écrire un polar, mais plutôt quelque chose de drôle ». Au final, il a eu raison. L'ouvrage, conseillé pour les 6-7 ans, est un petit bijou, très bien écrit. Trop peut-être, diront certains grincheux. « On peut

effectivement me faire le reproche que ce n'est pas très accessible. Moi, je pense qu'il existe plusieurs niveaux de lecture. On peut expliquer aux enfants. Il ne faut pas forcément avoir un style simple. C'est important de faire des livres qui plaisent aussi aux parents. J'aime bien lire un livre pour enfant, auquel moi aussi je trouve un sens ».

Confiance, David Hannappe n'achète presque plus de littérature pour adulte. En revanche, il dévore les livres de sa fille.

*« Les incroyables enquêtes de Monsieur Trou de nez ». Tome 1 : « Beaucoup de bruit pour rien », aux éditions du Trou de nez.*

**Dossier réalisé par  
Laurent Marc**